



Gut aufgestellt: Der TC Tengen zog bei seiner Hauptversammlung Bilanz und wählte eine neue Vorstandschaft. swb-Bild: TC Tengen

Tadellose Bilanz

Vorstandswechsel beim TC Tengen

Tengen (swb). Trotz der angekündigten »richtungsweisenden Veränderungen« fand aus Sicht des Vereins nur eine geringe Teilnehmerzahl den Weg zur Jahreshauptversammlung 2012 in die Tennishalle des TC Tengen. Die gesamte Vorstandschaft stand zur Wahl.

Es war bekannt, dass der erste Vorsitzende Stefan Kornmayer aus beruflichen Gründen nach acht Jahren dem TC Tengen zu diesem Amt nicht mehr zur Verfügung stehen würde. Der Bericht von Stefan Kornmayer über das Geschäftsjahr 2012 spiegelte die sportliche sowie auch wirtschaftlich gute Arbeit des Vereins wieder. Die Belegung der Tennishalle und die engagierte Bewirtungsarbeit der Mitglieder führten zu einem positiven finanziellen Jahresabschluss.

Ganzjährig werden beim TC Tengen Verbands-, Ranglisten-, Vereins- und Jugendturniere sowie Clubmeisterschaften durchgeführt. Die Saison 2012 umfasste sieben Aktiv-Mannschaften, von denen zwei den

Meistertitel erringen konnten. Auf Antrag von Bürgermeister Helmut Groß wurde die Vorstandschaft einstimmig durch die Mitglieder für das Geschäftsjahr 2012 entlastet. Bei den nachfolgenden Wahlen sind einige Ämter neu besetzt worden. Im Jugendbereich wurde Regina Zeller als Jugendwartin gewählt. Unterstützt wird sie von den Jugendbeisitzern Marius Geldon und Timo Gartmaier. Die Einteilung der Hallenbewirtung übernimmt zukünftig Dagmar Strölin.

Da sich bis zum Abend der JHV 2012 keine Person für die Vereinsführung finden konnte, stellte sich Georg Eichkorn für diese Position zur Verfügung. Bianca Eichkorn lies sich zur Schriftführerin wählen. Außerdem erklärte sich Stefan Kornmayer bereit in der Funktion des zweiten Schatzmeisters die Hallenabonnements und Hallenabrechnung zu verwalten. Als Breitensportwart konnte der Verein Walter Zimmermann gewinnen.

Wochenblatt 11.04.13